

Productos biomédicos cubanos se extienden por la Isla



C. Avila, Cuba, 2 mar (RHC) Ciego de Avila está entre las provincias de avanzada en Cuba por la utilización de productos biotecnológicos dentro del sistema de salud, manifestó en esta ciudad una experta en la materia.

María Antonieta Tuñón, promotora nacional de productos biomédicos del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (CIGB), subrayó a Prensa Latina que el hospital avileño Antonio Luaces Iraola, aplica más de 15 medicamentos con muy buenos resultados.

También explicó que entre los más extendidos está el Heberprot-P, para úlceras del pie diabético, único en el mundo para ese padecimiento, y que actualmente lo aplican en 21 países.

Precisó que en el pasado año fue suministrado el fármaco a 669 pacientes avileños, y solo a 14 personas se le aplicó la amputación por complicaciones, lo que comprueba la efectividad del producto.

Asimismo mencionó el Heberferon, novedosa medicina obtenida a partir de la combinación de dos interferones, muy efectivo para el tratamiento de los carcinomas basocelulares de piel de cualquier subtipo, tamaño y localización.



Radio Habana Cuba